

## Handy, Laptop & Co.

### Nachmittag in der Sport- und Autonomiemittelschule Kaprun

*Zum ersten Mal findet in der Sport- und Autonomiemittelschule Kaprun ein ‚Handy, Laptop & Co.‘ Nachmittag statt. Um Generationen-Vernetzung und Vermittlung digitalen Wissens im wahrsten Sinne des Wortes ging es am **29.11.2024** im BORG Radstadt. **24 Schüler:innen** standen **18 Senior:innen** einen Nachmittag lang für alle Fragen rund um Smartphone, Laptop und Internet zur Verfügung. Entstanden war die Veranstaltung aus einer Kooperation mit der SMS Kaprun und dem Freiwilligenprojekt **„Handy, Laptop & Co“ vom Diakoniewerk.***

„Es ist so schön die Dankbarkeit der älteren Menschen zu spüren und man geht ganz positiv gestimmt nach Hause, weil man weiß, etwas Gutes getan zu haben.“ So sprach ein Schüler voller Freude. Mit diesen und ähnlich positiven Rückmeldungen fassten die Schüler:innen der SMS Kaprun ihre Erfahrungen zusammen. Insgesamt 18 Senior:innen hatten Ende November die Gelegenheit genutzt, den Jugendlichen ihre Fragen im Umgang mit digitalen Medien zu stellen. „Dass sich junge Menschen die Zeit nehmen, ist nicht selbstverständlich. Hut ab von der jungen Generation, die bereit ist zu helfen“, lobt eine Pensionistin die Schüler:innen.

**Julia Bergmann vom Diakoniewerk Salzburg** organisiert diese Veranstaltungen mit Leidenschaft, denn sie sieht den großen Nutzen für die Senior:innen, aber auch für die Schüler:innen. Die große Herzlichkeit und Dankbarkeit der Generationenverknüpfung im Klassenzimmer ist wunderschön zu beobachten. Es freut mich ganz besonders, dass sich die Schüler:innen das ganze Jahr zur Verfügung stellen und dass eine weitere Veranstaltungen geplant ist. Am 10.4 von 14:00 bis 16:00. Bitte jederzeit bei **Julia Bergmann, 0664 88 131 340** oder per Mail an [julia.bergmann@diakoniewerk.at](mailto:julia.bergmann@diakoniewerk.at) anmelden.